
Sr. Director, queridos amigos y compañeros , Sras y Señores. 

Buenos días 

Me ha tocado hablar a mi, en nombre de la Promoción 112, aunque 

no soy ni de lejos el que mejor lo hace, pues en esta promoción hay 

mentes más preclaras y plumas más brillantes que podrían hacerlo 

mejor. 

En primer lugar quiero agradecer al Director, D. José Manuel 

Palacios, su amable acogida.   Nos sentimos bien en esta casa, 

mejor que hace medio siglo, porque entonces éramos muy jóvenes 

y rebeldes. 

Estamos aquí 30 compañeros y una compañera, nuestra querida 

Carmen, de 60 convocados y, desgraciadamente, 12 fallecidos. Se 

han disculpado , mandando un abrazo a todos; David Calvache,  

Margarita Clemente, Augusto García Calleja, José Manuel Montejo 

y Juan Martínez. 

En otra ocasión dijimos que la Escuela nos enseñó básicamente 

dos cosas : a superar dificultades con voluntad y esfuerzo, y que las 

cosas no son tan sencillas como parecen a primera vista.  

Hace días un compañero me decía que yo no había aprendido nada 

en la Escuela pues solo me acordaba que el Profesor De Miguel 

(recientemente fallecido, qepd) se paseaba entre las filas de los 

exámenes agitando un manojo de llaves.  Bueno, también recuerdo  

que decía que el cálculo de la inversa de una matriz ortogonal era 

algo trivial… También aprendí de D. Enrique Sánchez Monge algo 

de Genética y Mejora vegetal pero, sobre todo, a llegar puntual a los 

sitios. Y con D. César Gómez Campo la afición por las plantas y lo 

que era la ecología, palabra que ahora está omnipresente en la 

sociedad actual.  

Efectivamente, después de medio siglo, hemos perdido mucha 

memoria (a algunos también nos fallan las rodillas…), ahora 

recordamos aquellos días agradecidos pero sin mucha nostalgia. 

Los malos ratos se han difuminado y queda, sobre todo, la amistad.  

Aunque hemos ganado en experiencia. La experiencia es algo 



estupendo: nos permite reconocer un error cuando volvemos a 

cometerlo… 

Además, estamos muy contentos de estar aquí porque somos… ¡la 

famosa Promoción 112 !...la del Patrocinio 112, la que da los  

inusitados Premios a los alumnos de 1º, lo que produce admiración 

a propios y extraños, anima a los jóvenes a esforzarse y tratar de 

ser mejores, en momentos en que la carrera es más árida, poco 

atractiva y suele cundir el desaliento.   Además, como ha dicho 

Eduardo Matos Moctezuma, Premio Princesa de Asturias 2022 de 

Ciencias Sociales, los premios no son solo para las personas a 

quienes se les otorgan, son también para los maestros que los 

formaron y las instituciones que los apoyaron. Por eso estos 

pequeños Premios del Patrocinio 112 son tan importantes. 

Para terminar, repito, gracias Sr. Director, gracias  a todos los 

participantes en este encuentro, especialmente a los que habéis 

venido de lejos, y gracias especiales  a los organizadores locales     

(Miguel Ángel, Eduardo, Paco, Alberto, Juan Mata, y Juan de Dios 

como tesorero) que me costa que se han preocupado, han hecho 

múltiples gestiones y han trabajado un montón para organizar con 

mucho cariño estas Bodas de Oro. Lo vamos a pasar muy bien. 

Nada más, muchas gracias. 

Carlos Zaragoza Larios 

Madrid, 15 noviembre 2022 


